



## La Confederación Hidrográfica del Cantábrico inicia los trabajos de acondicionamiento del cauce del río Nalón, en las inmediaciones de la localidad de Trubia (T.M. de Oviedo)

Nota de prensa

**22 de agosto de 2020-** La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de acondicionamiento del cauce del río Nalón en las inmediaciones de la localidad de Trubia, en el término municipal de Oviedo.

La actuación se inicia habilitando un acceso a la isla de 18.000 metros cuadrados existente en el centro del cauce para, a continuación, proceder a la retirada del arbolado no autóctono que obstaculiza el flujo del agua, en este caso chopos de grandes dimensiones que ocupan gran parte de la mencionada isla. También se retirará el exceso de sedimentos acumulados en esta zona del río, en un volumen de 6.730 metros cúbicos, acción que permitirá aumentar la sección del cauce y, por tanto, mejorar la circulación del agua. Gran parte de estos sedimentos servirán para restaurar la margen izquierda del cauce, que se ha visto afectada reiteradamente por los últimos episodios de fuertes precipitaciones. Se restaurará utilizando técnicas de bioingeniería en un tramo de 110 metros. Se prevé que esta intervención pueda concluir en un plazo de dos meses.

Estos trabajos, con un presupuesto estimado de 228.909,24 euros, se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces de la Confederación que se desarrolla fundamentalmente fuera de las zonas urbanas, en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos. Durante el pasado año 2019 se invirtieron en Asturias 2,1 millones de euros (con un total de 193 actuaciones repartidas en 53 municipios).







